



Sortie à barrObjectif !

publié le 18/05/2020 - mis à jour le 18/05/2021

Faites preuve d'Objectivité.....!!!!

Hier, mercredi 21 septembre, les élèves internes du collège Le Petit Mairat se sont rendus à une exposition. Cette dernière se déroulait dans le village de Barrot, commune de 350 habitants et située à 5 kms de Ruffec. Les élèves sont partis du collège à 14h pour arriver sur les lieux de l'exposition vers 15h. Ensuite se sont enchaînées les rencontres avec Théo notamment, photographe rencontré l'an dernier lors du projet sur « Osons l'égalité ».

D'ailleurs les élèves ont redécouvert, avec bonheur souvent, leurs travaux passés. La visite s'est poursuivie jusqu'à 16h avec à chaque fois des photos toujours plus "captivantes et étranges", comme nous l'a confié Jürgen, un élève présent. Le retour s'est déroulé avec beaucoup de sérénité. Nous espérons avoir retracé les faits avec autant d'OBJECTivité que possible !!

Alexis et Jürgen

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.